

GEMEINSCHAFTSFEST Verein Offene Tür lud zu Workshop und Grillparty ein

Das gemeinsame Leben zelebriert



Die gemütliche Grillparty war der Höhepunkt des Gemeinschaftsfestes.

Fotos: zVg

Das Gemeinschaftsfest des Vereins Offene Tür auf dem Moosrain zog am letzten Samstag über 120 Personen an. Mehr als 20 christliche Gemeinschaften aus der Region waren vertreten, zahlreiche Interessierte aus der Schweiz und Deutschland folgten der Einladung.

Den Auftakt bildete der Workshop «Gründungsprozesse», der von Thomas und Irene Widmer von der Fachstelle Gemeinschaftliches Leben geleitet wurde. Susanne Farkhar, langjährige Leiterin einer Gemeinschaft in Hannover, hielt das Haupt-

referat: Sie schöpfte aus dem Vollen und sprach über relevante Bibeltexte zum gemeinsamen Leben. Kurzberichte von Personen aus Dübendorf, Basel und Riehen ergänzten den Vortrag und gaben einen spannenden, persönlichen und authentischen Einblick in das Gemeinschaftsleben.

Den Höhepunkt bildete die festliche Grillparty mit einem reichhaltigen Salat- und Dessertbuffet im Garten des Gemeinschaftshauses Moosrain. Die Party bot eine willkommene Gelegenheit für Begegnungen, Gespräche und Erfahrungsaustausch. Für Thomas

Widmer war der Tag «ein voller Erfolg». Er sei beim Abschied von mehreren Personen gefragt worden, ob nächstes Jahr wieder ein solcher Anlass stattfindet. «Das grosse Interesse und das Feedback beim Abschied bestätigen mir, dass die Entwicklung und Förderung von attraktiven Wohnmodellen ein Thema mit Zukunft ist», sagte Widmer. Ein Teilnehmer aus Lausanne schrieb ins Gästebuch: «Sehr inspirierend! Danke fürs Hochdeutsch. Es ist beeindruckend zu sehen, wie Gott in eurer Mitte wirkt.»

*Katrin Blatter
für den Verein Offene Tür*